

There are no translations available.

En una emotiva ceremonia que contó con las principales autoridades de salud de la provincia, directivos de la JBG, médicos nacionales, extranjeros, directivos del Hospital de Niños Roberto Gilbert y del Comité Organizador, se inauguró el XIII Congreso Internacional de Pediatría “Neonato y adolescentes, edades extremas de la Pediatría, que reúne a más de 600 médicos pediatras provenientes de todo el país, a 17 profesores médicos extranjeros y 15 nacionales.

Para la Dra. Cecilia Massache, neonatóloga y Presidenta del Congreso, este encuentro es de relevante importancia por los temas a tratar, Neonato y Adolescente, “que surgió ante la importancia social que requieren estos grupos, los unos por los riesgos propios de su edad, con una tasa de mortalidad neonatal de 17 por cada 1000 nacidos vivos y, los adolescentes, que forman un gran número de la población, del que es nuestra responsabilidad entregar a la sociedad un individuo íntegro en su aspecto psicológico y social. En ellos tratamos el tema del embarazo precoz, el suicidio y las agresiones. El objetivo es proponer directrices que nos conduzcan a la disminución de estos indicadores” señaló.

Oscar Orrantia, Director de la JBG, luego de hacer una breve reseña de la historia del Hospital, indico que este nuevo evento académico que organiza la JBG nos propone el estudio y la discusión de dos etapas trascendentales en la vida del niño, “el nacimiento que es un hecho biológico y emocional, que es entregar a la vida a un ser humano; y la adolescencia, donde igualmente se registran cambios emocionales. Los profesionales abordaran estos temas en todas sus formas, en lo social, clínico, quirúrgico y otros de importancia, acotó Orrantia.

“El Congreso nos identifica aún más como una institución que vela por la atención del niño y en el más amplio concepto de salud. Llevados por nuestro afán de lucha y superación estamos con las manos abiertas, los corazones y las mentes listas para aprender de estos profesionales que vienen a compartir no solo sus experiencias, sino sus conocimientos” señaló el Dr. Enrique Valenzuela, Director Técnico.

La nota emotiva de la ceremonia fue el reconocimiento a la trayectoria de 50 años de permanencia profesional en este Hospital de la JBG, donde la experiencia profesional y su invaluable aporte a la atención de la salud de los pequeños pacientes en cada una de sus especialidades pediátricas, las han dado los doctores Hugo Lara Romero, Fanny Avellán Avilés, Enrique Landívar Álava y José Morales Paredes. Ellos recibieron un diploma de reconocimiento y gratitud y un presente por e medio centenar de años entregados a la atención de los niños que más lo necesitan.

Agradeció en nombre de los cuatro médicos la Dra. Fanny Avellán Avilés, quien haciendo alusión a un pensamiento de John F. Kennedy, destacó que los niños puedan ser víctimas del destino, pero no, de una negligencia médica.

Fotografías de la sesión inaugural del Congreso.-



Ing. Juan Martínez, Ing. Francisco Manfredi, Inspector y Subinspector del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde; José Estrada, Administrador del Hospital Luis Vernaza; Ing. Ernesto Noboa Bejarano, Miembro de la JBG; Ing. Oscar Orrantia Vernaza, Director de la JBG; y, Dr. José Gómez Rosales, Miembro de la JBG.



Dr. Enrique Valenzuela Baquerizo, Director Técnico del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde; Dr. Hugo Lara Romero; Ing. Oscar Orrantia Vernaza, Director de la JBG; Dra. Fanny Avellán Avilés; Dr. José Morales Paredes y Dr. Enrique Landívar Álava.

